
 

 

Indicação Nº 1860/2022 

 

INDICO À MESA, nos termos regimentais, solicitando ao Excelentíssimo 
Senhor Prefeito Municipal, serviço de poda das árvores na avenida Vereador Benedito Marcos 

Ribeiro, bairro Centro, nesse município. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

A presente proposição tem por objetivo atender aos pedidos verbais dos 

moradores a este Vereador, que solicitam a poda das árvores por estarem em cima da rede 
elétrica com risco iminente de acidentes por queda de galhos e cabos de energia. 

 

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, 30 de setembro de 2022. 

 

 

Sidney Galvão dos Santos  

                                                                      Vereador  
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